

Taller de elaboración de productos de radio para la construcción de la cultura de paz

Perfil de los participantes:

- Estudiantes de comunicación,
- Profesionales
- Gente sin experiencia
- Técnicos de ONG's
- Mercadólogos
- Voluntarios de medios
- Ciencias políticas
- Servidores públicos

¿Qué podrán hacer los participantes, una vez concluido el taller? (Perfil de salida).

Los talleristas estarán en capacidad de crear historias de vida, haciendo uso de herramientas acorde a las nuevas narrativas de radio, bajo la perspectiva de la construcción de la cultura de paz.

Descripción del taller

La radio es un medio de comunicación que está viviendo una transformación de lo tradicional a lo digital, por lo que se hacen necesarias nuevas herramientas en el actual escenario. Por otro lado, estudios demuestran que cada vez hay más polarización en las relaciones, por lo que, se hace necesaria una capacitación que aborde tantas herramientas comunicacionales en el actual contexto con contenidos que inciten a la cultura de paz.

Dada la experiencia personal de haber participado en la marcha mundial por la paz, que recorrió 23 países y fue presentando historias de vida de éxito de convivencia y resiliencia, se considera que se puede contar la experiencia vivida y apoyar la construcción de dichas historias para la radio y como se la concibe en la actualidad, es decir, multiplataforma.

El taller está especialmente diseñado para hacer un recorrido por los principales conceptos de radio y llevarlos hasta la práctica de una manera innovadora y trabajar en la creación de la cultura de paz, mediante el énfasis en las historias de vida como formato a ser desarrollado.

Quienes participen deberán realizar los ejercicios bajo la temática específica de cultura de paz lo que además permitirá contar con material para trabajarse a futuro e incluso poder transformarlo en una serie radiofónica, permitirá además explorar áreas como la escritura creativa, las nociones básicas sobre lenguaje radiofónico, la producción radial y operaciones básicas de comunicación, habilidades de autonomía personal y social, la programación y evaluación en la intervención social, las pautas y sistemas de comunicación alternativa y los cuidados de la voz.

Objetivo del taller

Preparar a los talleristas para que estén en capacidad de conocer el lenguaje radiofónico en el actual escenario y aplicarlo en los libretos a realizar para la creación de historias de vida en torno al tema Cultura de paz.

- Entregar herramientas para la elaboración del formato historias de vida.

- Planificar y organizar la producción de productos comunicacionales para radio en las plataformas multimedia.
- Profundizar conocimientos sobre cultura de paz con base en la experiencia de haber participado en la marcha mundial por la paz.

Datos relevantes de la problemática que aborda

En la actualidad la radio cambio de escenario y la polarización se crea a través de una opirnofobia, por lo que se propone hacer el taller en la medida que a través de la comunicación se puede apoyar a promover valores y prácticas para la construcción de una sociedad más justa, inclusivas y pacíficas; lo cual se predetermina en los objetivos de las ODS que plantea como en su objetivo número 16, de la agenda 2030.

Metodología de taller

taller participativo 100 % práctico y con productos publicables en cadena latam

Agenda del taller. Actividades propuestas para 8 horas.

Requerimientos para los participantes

- Tener disposición y reunir información sobre historias de vida de Cultura de Paz en sus comunidades o su entorno.